

Das magische Freundschaftsamulett

Timo hatte den ganzen Tag stillgesessen. In der Schule. Im Auto. Beim Einkaufen. Jetzt war es aber wirklich genug! Zuhause angekommen verschwand er sofort im Kinderzimmer. Aus seinem Geheimversteck holte er Ritterhelm, Schwert und die magische Freundschaftskette heraus. Denn Timo war nicht bloß Schulkind, Paulas bester Freund und Omas Liebling, sondern auch ein furchtloser Ritter mit eigenem Flugfeuerdrachen!

„Tschüß, ich spiele draußen!“ rief er Mama zum Abschied laut zu. Und leise flüsterte er dreimal in seine magische Kette: „Drachenkraft du großer Held, komm herbei in meine Welt!“

Da klopfte es schon am Fenster und Timos grüner Flugdrache erschien. Er freute sich auf den abendlichen Flug durch die herrlich frische Luft und schlug ungeduldig mit seinen Flügeln.

Doch plötzlich spürte Ritter Timo wie seine magische Freundschaftskette ganz warm wurde. Das bedeutete nichts Gutes! „Paula ist in Gefahr!“ rief er seinem Drachen zu. „Beeil dich, wir müssen sie finden!“

Schon sausten sie los und ließen das Häusermeer der Stadt unter sich. Noch hatten sie keine Spur von Paula, und die Kette wurde immer heißer! Sie mussten sich beeilen!

Da sahen sie endlich Paula. Eine Holzplanke hatte sich gelockert, Paula war abgerutscht und klammerte sich verzweifelt an die große Hängebrücke des Abenteuerspielplatzes. Gleich würde sie abstürzen! „Schnell, gib Gas!“ feuerte Ritter Timo den grünen Flugdrachen an und der flog noch dreimal so schnell.

In letzter Sekunde erwischten sie Paula und halfen ihr zurück auf die Brücke. Jetzt lachte sie schon wieder. „Was für ein Abenteuer! Das nächste Mal rette ich dich aber wieder!“

Glücklich umarmten sich die beiden Kinder und der grüne Feuerdrache flog die beiden auf seinem Rücken sicher nach Hause.

Isabel Lenuck, Tibetologin, Ethnologin, Kinderbuchautorin, www.isabel-lenuck.de